

今月の葛飾組織現勢

2010年8月1日現在	5535人
加入	14人
転入	1人
脱退	95人
転出	1人
2010年9月1日現在	5454人



東京土建一般労働組合

葛飾支部

〒124-0012 葛飾区立石8-34-4  
 電話 (5698) 1261  
 FAX (5698) 1262  
 発行人 細貝文洋



ホテルラングウッドで開催した活動者会議 225人が参加

ラングウッドで活動者会議・拡大出陣式

実増に向けて意思統一

225人が代表で参加

いよいよ秋の月間(9・10月)対象者を掘り起こし、拡大につなげよう

支部の代表225人が参加した葛飾支部活動者会議・拡大出陣式を8月29日(日)、ホテルラングウッド(日暮里)で開催しました。

午前中に行った活動者会議では、葛飾社会保険推進協議会会長の公文昭夫氏による「皆が人間らしく生きていく、新しい「福祉」の街づくり」と題した講演や、元井書記長による基調報告が行われました。公文氏の講演では、「参院選後の社会保障情勢と運動の課題」を構造改革に伴う増税にいたる説明や、各国と比較した日本の社会保障の低さの説明を交えながらのお話で、運動の必要性をわかりやすくお話いただきました。

また、先日の原水爆禁止世界大会(広島大会)に葛飾支部から代表で参加した主婦の会事務局長・教宣部員の私市幸子さん(二葉)からは、「参加する機会をいただいたことは大変意義あること。次世代に伝えていくことの大切さを学びました。」と、今回の参加に対する感想を発表していただきました。

夏の日常拡大・秋の拡大月間 月間到達表

	1月1日付人員	6~8月		9月1日付人員	秋の月間(9・10月)		1月比増減
		日常拡大目標	日常拡大結果		拡大目標5%	拡大数	
新小岩	145	2		135	7		-10
西新小岩	123	2		117	6		-6
東新小岩	376	6	4	364	19		-12
奥戸	521	8	6	511	26		-10
本田	195	3	4	193	10	1	-2
立石	179	3	1	163	9	1	-16
青戸	237	4	5	226	12	1	-11
お花茶屋	220	3		213	11		-7
堀切	317	5	3	302	16	2	-15
二葉	255	4	7	247	13	1	-8
西亀有①	184	3	1	173	9	3	-11
西亀有②	107	2		103	5		-4
亀有	265	4		253	13		-12
細田	222	3	1	216	11	2	-6
高砂	258	4	2	240	13		-18
柴又	253	4	2	253	13		0
新宿	195	3		185	10		-10
金町	175	3	2	168	9		-7
東金町	183	3	3	173	9		-10
東水元	301	5		283	15		-18
北水元	266	4	1	264	13		-2
幸田	255	4	3	259	13		4
飯塚	198	3		165	10		-33
その他	259	4	6	248	13	2	-11
合計	5689	89	51	5454	285	13	-235

分会決意表明

第2部では、秋の支部拡大

秋の拡大に向けて、就業実態報告書の取り組みなど厳しい状況が続きますが、拡大達成に向けて、まずは、対象者の掘り起こしをし、拡大につなげましょう。



今月配布の要請ハガキ

300%達成分会

西新小岩・奥戸・お花茶屋

金町の4分会

ハガキ記入に協力を

今度は、対都の要請ハガキを、9・10月で取り組みます。自らの土建国保を守るために、皆さんのご協力を再度お願いいたします。皆さんの一枚一枚が積み重なり、大きな力となります。この取り組みも300%が目標です。

昨今の問題で、補助金の見直しという問題があるなか、土建国保を守るためには、補助金の獲得は欠かせない運動です。必ず書いて提出をお願いします。



第2部の拡大出陣式での鏡びらき

就業実態申告 早めの提出を

7月から取り組みを始めている就業実態申告。土建国保加入されている皆さん、申告書は記入・提出いただいていますか？

まだ提出されていない方は、「早急」に分会役員、又は、支部事務所へご提出お願いします。

9・10月は都への要請ハガキ

厚労省宛は222%

7・8月に取り組んだ厚労省宛の要請ハガキは、目標の300%には届きませんでした。12377枚(222%)のハガキを、皆さんのご協力で、集めることができました。ありがとうございます。

寅さん

現在の景気の動向は皆さんもとても気になると思います。大きなところ、企業の情報は、メディアから入ってきますが、自分に直結した景気の動向は、お客さまや、仲間からの話を聞くことがほとんどではないでしょうか？

私の周りで知っているところでは、製造業では4月頃からゆるやかに動きだしてきているとか。

建築業でもいろいろと動きがあるようですが、不動産ではテナントが埋まらないと言っていました。

そういった情報収集の輪を広げる意味からも、東京土建での交流はとても必要だと思います。

この9月から、本年最後の「秋の拡大」がスタートします。

この「拡大」を通して、各自自分の分会の組合員さんとの交流を：最低限末端の組合員さんとの「今の景気の動向」等について話し合いをするのも良いのではないのでしょうか？

「拡大月間」中でもありますので、各職種でもいろいろと違いはあると思います。新しい「仲間増やし」の協力も訴えていきたいものです。

この7月・8月で行われた、「土建国保」の「就業実態調査」、今月の「群会議」の時間が「二次集約」にあたります。

この景気で厳しいとは思いますが、じっくり考えて良い結論を。

# 第2部拡大出陣式

## 各分会が力強い決意を表明 4分会が成果を持ちより、5人の拡大

○第2次行動 9月14・15日 (火・水)	<b>秋の拡大月間 行動日</b>
○第3次行動 9月21・22日 (火・水)	
○第4次行動 9月27・29日 (月・水)	
○第5次行動 10月7・8日 (木・金)	
○第6次行動 10月13・14日 (水・木)	
○第7次行動 10月20・21日 (水・木)	
○第8次行動 10月26・28日 (火・木)	

8月29日(日)の支部活動者会議・支部拡大出陣式も終え、いよいよ秋の拡大本番に入りました。  
拡大出陣式で分会決意表明を行い、各分会が秋の拡大に向かう意気込みを壇上で発表しました。その中で4分会(立石・堀切・二葉・細田)から早くも新規加入の報告があり、この日に5件の加入がありました。



東新小岩分会

秋の拡大月間に向かって実りある活動でガンバリウ!!



西新小岩分会

皆で助け合う  
西新小岩分会



新小岩分会

1人でも  
多く増やすぞ!!



青戸分会

着実な拡大で  
青戸分会再生に  
取り組みます!



立石分会

新たな気持ちで取り組んでいきたいと思います。



本田分会

分会200人定着にむけて  
…つろう本当の仲間達



奥戸分会

526人めざして  
ガンバリマス



西亀有第1分会

その威勢を忘れず  
役員一同がんばるぞ!!



二葉分会

今年も絶対に  
拡大目標達成に  
向かって頑張ります。



堀切分会

明るく楽しく元気よく  
拡大がんばるぞ!



お花茶屋分会

①仕事の不安支える土建  
②皆の笑顔を守る土建



高砂分会

拡大は「率先垂範」の  
高砂分会!!



細田分会

全員一丸となって  
頑張るぞ!



亀有分会

一步一步着実に  
実増する拡大を!



西亀有第2分会

拡大目標達成に  
向けて一致団結!



東金町分会

勇気を持って  
歩もう実増への  
第一歩を。



金町分会

一人ひとりのきずなを  
深めよう。



新宿分会

是が非でも  
(かならず) 目標へ。



柴又分会

柴又分会一致団結!  
1人でも多くの  
組合員確保を!!



飯塚分会

清く正しく  
努力・努力の一途で  
やりぬこう!!



幸田分会

拡大は仲間のつながり  
で!



北水元分会

みんなの力で  
年間目標を達成するぞ!!



東水元分会

逆風を拡大で乗り切る  
とこのいまは 戦う布陣  
やりきろう 拡大目標



常任・書記局

全身全霊  
闘うぞ!



建長会

若いものに負けず  
目標達成に向けて  
ガンバルぞ!



主婦の会

困難に負けずがんばります。  
何はなくても主婦の会!



青年部

やり抜く秋  
2010

# 首都圏建設アスベスト訴訟2周年集会 裁判で勝利するまで闘い抜く

## 1200人の原告・支援者が関内に集まる



横浜関内に1200人が参加した集会

8月3日(火)、横浜関内ホールに1200人の原告・支援者が集まり、首都圏建設アスベスト訴訟2周年集会が行われました。葛飾支部からは16人が参加しました。

首都圏建設アスベスト訴訟は、東京・横浜の各地裁で訴訟を起こしています。改めて1つの裁判を共に闘っていることを認識しようという意義で横浜の会場で集会を行いました。

### 裁判の早期解決とアスベスト被害根絶を

提訴後、1次訴訟で32人、2次訴訟はまだ4カ月しか経っていませんが既に4人が亡くなっています。私たちは、一刻も早く裁判の早期解決とアスベスト被害根絶を求め、200万署名に取り組んできました。署名の合計は134万筆を越え、集会に駆けつけた民主党アスベスト対策本部幹事長谷博之議員に手渡しで訴えました。谷議員からは「政治の大きな誤りを裁判で償わせ、解決をさせていこうとする皆さんの思いを受け止めて、努力していきたい」と挨拶がありました。

またアフガン代表は、「治安が悪いので、女性は外出できず、学校に行くことができないので、教師や医師を派遣してほしい」と訴えていました。助言者弁護士の大久保氏は、「核兵器はなくすことができる。人間が作ったものだから、人間が使うものだから、なくすという意思があれば可能」などと示された。平和記念式典の広島に最多74カ国が参加し、国連のパンキムン事務総長ほか政府を代表する駐日大使がはじめて出席されたことは大きな成果だと思われました。節目の年に参加する機会をいただき、さらに次世代に伝えることを学びました。



葛飾支部からは16人が参加

### 増税反対の亀有駅頭宣伝

#### 3団体22人が参加

### 関心の強さを感じられた行動

8月24日(火)亀有駅頭で、消費増税反対定例駅頭宣伝を3団体22人(うち土建11人)の仲間とともに開催しました。



亀有駅頭でティッシュを配る柳生税対部長

亀有駅は、今年度4回連続で、雨で中止となり、久しぶりの開催となりました。参加者は、いつも以上に力が入りました。期待にそむき消費増税までも増税?

国民は、民主党政府で暮らしが良くなると期待しました。しかし、一向に暮らしと景気は良くなりません、それにもかかわらず消費増税をたくさんやっています。私たちは、この消費増税を強く反対する宣伝行動を行い、チラシ入りのティッシュを配り、街ゆく人へ訴えています。用意したものが、短時間でなくなるほど国民の関心の強さを感じられる宣伝行動となっていました。

## 支部代表で原水爆禁止世界大会(広島大会)に参加 私市幸子さん(二葉・主婦の会事務局長)

【二葉・教宣・私市幸子】事前におこなわれた結団式では、ニューヨークで国際平和



活動者会議で原水爆禁止世界大会の報告をした私市さん(二葉)

会議に出席された原水協事務局長・高草木博氏の講演を聞き、65年前の8月6日広島、9日には長崎に投下された原爆で22万人の人々が心と身体に苦しむ被爆者のことや、NYで開催されたNPT再検討会議に691万の署名を山積みし、日本より参加した被爆者原水協代表団1600名が、会場となる国連本部に向かってデモ行進した事話を話され、次なるステップは、21世紀の人々の行動が歴史を動かす時代とめされて

切さを広めていくことを語った。2日目の分科会は、(7)の「憲法9条を生かした非核平和の運動」に参加(150名の出席)。25名の各地の方が発言され、NY行動に参加した若い方も多く、九条の大切さを広めていくことを語った。

た。またアフガン代表は、「治安が悪いので、女性は外出できず、学校に行くことができないので、教師や医師を派遣してほしい」と訴えていました。助言者弁護士の大久保氏は、「核兵器はなくすことができる。人間が作ったものだから、人間が使うものだから、なくすという意思があれば可能」などと示された。平和記念式典の広島に最多74カ国が参加し、国連のパンキムン事務総長ほか政府を代表する駐日大使がはじめて出席されたことは大きな成果だと思われました。節目の年に参加する機会をいただき、さらに次世代に伝えることを学びました。

### 秋の支部イベント来月開催

## 東京ディズニーランド(パーク・ファン・パーティー) チケット受け取り忘れないで!!

受け渡しは10月1日~12日



昨年の60周年記念のディズニーイベント

今年も秋の支部イベント「東京ディズニーランド『パーク・ファン・パーティー』」を行います。(申込受付は終了しています)

当日参加される方は、10月1日~12日(土・日・祝は休み)の期間が、支部事務所のチケットの受取り期間になります。必ず手続をお願いします。

昨年参加した方は、その楽しさがわかるはず。未体験の方は、楽しい時間を過ごせること間違いなし。ミッキー・ミニーマウスと一緒にふれ合おう。お楽しみ抽選会もやりますよ。

※当日は、現地集合です。  
◆日時: 10月17日(日) 10時30分~11時  
◇場所: 東京ディズニーランドショーベース(トゥモローランド内)

### 夏休み工作教室を開く 堀切児童館

## 夏休みの宿題のお手伝い

#### 9月になっても区内各地で開催

堀切児童館から堀切分会に工作教室の要請が入り、8月21日に小学生50人の参加で行いました。

夏休み終盤ということもあって、宿題として本棚の工作を作る小学生で大盛況。真剣な表情で金槌を叩く顔が印象的でした。

最後のみんな揃っての記念写真では、自分の作品を上に掲げてにっこり笑顔。山岡分会長から「2学期も勉強がんばってね」と挨拶に、大きな声で「はい」と返事が返ってきました。

### 工作教室 今後の予定

- 10月3日(日) 第4回民商まつり 参加：お花茶屋分会
- 10月16・17日(土・日) 南綾瀬地区センターまつり 参加：西亀有①分会
- 11月6日(土) 東堀切児童館 参加：二葉分会



作品を完成させてみんなで記念撮影 小学生50人が参加

### 火災共済・自動車共済

## 促進月間成果表

	火災共済(8~11月)		自動車共済(8~11月)		見積り数
	報奨対象目標件数	加入件数	報奨対象目標口数	加入口数	
新小岩	5		500口		5
西新小岩	5		500口		5
東新小岩	5	1	500口	150口	5
奥戸	5	1	500口	50口	5
本田	5		500口		5
立石	5	1	500口	50口	5
青戸	5		500口		5
お花茶屋	5		500口		5
堀切	5		500口		5
二葉	5		500口		5
西亀有①	5		500口		5
西亀有②	5		500口		5
亀有	5		500口		5
細田	5		500口		5
高砂	5		500口		5
柴又	5		500口		5
新宿	5		500口		5
金町	5		500口		5
東金町	5		500口		5
東水元	5	1	500口	316口	5
北水元	5		500口		5
幸田	5	1	500口	300口	5
飯塚	5		500口		5
その他	5		500口		5
合計	120件	4件	12000口	866口	120件
支部目標件数	57件		支部目標	57件	
支部目標口数	2850口				

8月から始まり、11月まで火災共済加入促進と自動車共済見積りの月間中です。一度見積りだけでも、現在の加入保険との値段比較をしてみたい方は、ご自身の身を守るためにも、加入をお勧めします。

◆木造建物で家財500万円 補償↓年間掛け金3000円

☆新規加入した方、口座振替の手続きをされた方それぞれ

自動車共済は、新規の見積りで分会5件の目標です。

### 火災共済

利益を追求しない共済制度のため、日本一安い掛金で運営している制度です。

### 自動車共済

今年10月以降の団体割引率が従来の15%から10%へ変更となります。団体割引率は損害率から計算され、09年度の東京土建契約者全体の損害率が64%に上がったための変更にあります。ご契約・ご更新の際はご注意ください。

## 火災共済加入促進・自動車共済見積り 加入者募集中 安い掛金 一度お見積りを

## 社保対からのお知らせ

### 70才以上の組合員さんへ 敬老のお祝の品

葛飾支部で625人の方が、70歳以上で組合員として在籍しています。その組合員さんへ、組合から敬老祝として電子体温計をお送りいたします。

対象の方には、9月の群会議でお渡しいたします。ご活用ください。

### 第2回支部健康診査

### 今月から募集

11月21日(日)テクノプラザで、今年度2回目の支部健康診査を行います。今月に申込書は配布されています。

### みんなで参加しよう

東京土建国保組合設立40周年記念事業として、11月にウォーキング大会を葛西臨海公園で開催します。大抽選会もあります。参加募集です。みんなで参加しよう!

◆日時：11月14日(日) 午前8時30分 ※雨天決行

◆会場：葛西臨海公園(交通アクセス) J R京葉線・葛西臨海公園駅より徒歩1分

◆参加対象：組合員とその家族 ※先着1000人まで

◆イベント内容

- ウォーキング：葛西臨海公園4kmコースと7kmコース
- 大抽選会：豪華景品を用意
- 健康ブース：親子で楽しく遊んで学べる健康イベント
- キッズコーナー

詳しくは、今月の配布チラシをご覧ください。

### 自動車割引率

### 10月から変更

今年10月以降の団体割引率が従来の15%から10%へ変更となります。団体割引率は損害率から計算され、09年度の東京土建契約者全体の損害率が64%に上がったための変更にあります。ご契約・ご更新の際はご注意ください。

### みんなで集めたエコキャップ

## 世界の子どもを救う取組み

7月25日開催した第18回かつしか土建まつりで、ゴミ回収の時に、分別をお願いしていたペットボトルキャップ。主婦の会会長の大山さんにご協力をいただき、キャップの寄付をいたしました。

ペットボトルのキャップを集めることは2つの目的があります。

①CO<sub>2</sub>(二酸化炭素)を削減。ゴミとして出されれば、焼却され、1kg(400個)のキャップが焼却されれば、3・15kgのCO<sub>2</sub>が発生します。

②世界の子どもたちにワクチンを贈ります。キャップ2kg(800個)で、ポリオワクチン1人分を購入しています。

※ポリオとは、小児麻痺と呼ばれる病気で、日本では現在自然発生していませんが、世界ではいまだに流行している地域があります。

集めたペットボトルキャップでワクチンを購入し、ポリオの流行している地域の子どもたちに役立てている取り組みです。



集めたペットボトルキャップ

土建まつりで集めたペットボトルキャップはこのように、役に立てることができましたので、ご報告させていただきます。